



II. Aspectos generales

4. Misión y visión

Misión

El Instituto de Ciencias Básicas es una entidad académica cuya labor principal es la realización de investigación de calidad socialmente pertinente en las áreas de ciencias naturales y exactas, generando y difundiendo conocimiento fundamental mediante la producción de publicaciones especializadas y de divulgación de impacto a nivel nacional e internacional. Mediante la participación de sus académicos en programas licenciatura y de posgrado propios y externos, se compromete a la formación de recursos humanos altamente calificados para el trabajo científico bajo un enfoque humanista y por ende socialmente responsable, lo que representa un beneficio para la región, el estado y la nación en su conjunto.

Visión.

En el 2025 el Instituto de Ciencias Básicas, a partir de un manejo transparente, justo y en estricto apego a la normatividad, será una entidad académica visible y reconocida a nivel regional, estatal y nacional. A través de la generación, transferencia y divulgación del conocimiento mediante un enfoque inter y transdisciplinario logrará interactuar y coadyuvar con las labores de otras facultades e institutos universitarios convirtiéndose en una entidad líder en investigación y en la formación de recursos humanos de alto nivel. En cuanto al personal académico, el Instituto ha incorporado a una planta de investigadores capaces, que trabajan en la consolidación de la entidad académica y de la suya, integrando las diferentes academias y llevando a cabo investigación original y pertinente en áreas del estado del arte en sus respectivas especialidades. La planta académica cubre cabalmente con las tareas sustantivas y adjetivas: producción científica de calidad, divulgación de la ciencia, formación de recursos humanos a nivel licenciatura y/o posgrado y consecución de recursos para la investigación. El Instituto es referente de calidad y originalidad en la región y el estado interactuando con otras facultades, institutos e instituciones de educación superior de la región y ganando visibilidad a través del trabajo de su personal. Los cuerpos académicos colaboran activamente con otros grupos de investigación de la Universidad y de otras IES nacionales e internacionales, incidiendo de manera directa en la formación de recursos humanos orientados a la realización de ciencia básica con un enfoque humanista y con una actitud de liderazgo en sus respectivas disciplinas.